
 

COMITATO GENITORI DELL’ IC DI SALGAREDA 

Scuola dell’infanzia, Scuola Primaria e Scuola Secondaria 

VERBALE DELLA RIUNIONE - Seduta del 23 Novembre 2022 

In data 23 Novembre 2022 alle ore 20:30 presso l’aula Magna “Ing. Paro” dell’Istituto 

“A.MARTINI” si è riunito il Comitato Genitori con un totale di 36 genitori in presenza di 

seguito l’ ordine del giorno: 

Progetto affettività 

Progetto giornata Forze dell’Ordine 

Progetto Philosophy 

Progetto realizzazione Biblioteca scolastica 

Raccolta Fondi 

Varie ed Eventuali 

INTRODUZIONE: 

Il presidente Serena Casagrande apre la riunione presentando il Comitato Genitori, 

delineandone composizione, ruoli, funzioni e finalità; 

Esprime altresì il benvenuto ai genitori rappresentanti di classe nuovi eletti e a tutti i 

partecipanti 

SVOLGIMENTO: 

PROGETTO AFFETTIVITA’ 

Presentazione progetto affettività da parte della Prof.ssa Susi Pascon, la quale provvede ad 

informare i genitori che lo stesso non viene finanziato dall’Ulss, come avvenuto negli anni 

precedenti ma, il costo dovrà essere sostenuto dai genitori, in quanto l'associazione che lo 

sviluppa, è a pagamento. ( LILT) 

-il costo sarà suddiviso in una quota di all'incirca 15 euro a famiglia; eventualmente il Comitato 

Genitori potrà in parte essere da supporto nel sostentamento del costo. 

-riscontro positivo da parte dei genitori per l’attivazione del progetto. 

 



PROGETTO GIORNATA FORZE DELL’ORDINE 

Presentazione del progetto da parte del ns Presidente, il quale informa i genitori che la 

giornata dovrebbe avere luogo in primavera 2023 (indicativamente tra Marzo e Aprile) 

-riscontro positivo da parte dei genitori per l’attivazione del progetto. 

 

PROGETTO PHILOSOPHY 

Presentazione del progetto da parte della sig.ra Elena Bianchet. 

Si informano i genitori che lo stesso non è stato approvato in sede di Consiglio di Istituto e di 

conseguenza non essendo inserito nel piano dell’offerta formativa sarà quindi sostenuto dalle 

famiglie e dal comitato genitori (qualora ci siano i presupposti elencati precedentemente dalla 

sig.ra Elena Bianchet) 

-riscontro positivo da parte dei genitori per l’attivazione del progetto. 

PROGETTO BIBLIOTECA SCOLASTICA PRIMARIA G. COLLARIN 

Presentazione del progetto da parte della nostra Vice Presidente,  

E’ stata più volte avanzata la proposta di adibire un’aula dedicata ad una Biblioteca alla 

Primaria Collarin. 

A tal proposito si informano i genitori che nei prossimi giorni verrà eseguito un sopralluogo 

da parte del Comune di Salgareda per l’individuazione di un’aula adeguata alla realizzazione 

del progetto.  

L'aula verrà anche destinata a sostegno dei ragazzi / alunni bisognosi di decompressione 

emotiva 

-per la realizzazione si attiverà il comitato genitori e i genitori stessi 

-riscontro positivo da parte dei genitori per l’attivazione del progetto. 

RACCOLTA FONDI 

Varie proposte sono state fatte dai genitori per la raccolta fondi: 

-banchetto vendita dolciumi. 

-banchetto con vendita di libri usati. 

-banchetto con vendita di giochi usati. 

-banchetto con proprie realizzazioni. 

-presentazione dei vari progetti sopra elencati, da proporre al proprio datore di lavoro e / o 

alle Banche del paese. 

VARIE ED EVENTUALI 

Approfittando della presenza del Presidente del Consiglio di Istituto, sig.ra Fabiana Giacomini, 

e della professoressa Susi Pascon, si è dato spazio al chiarimento relativo al sondaggio 

inoltrato dall’ Istituto ai genitori sull’avvio alla settimana corta per l'anno scolastico 2023/2024. 

A tal proposito viene comunicato che il collegio docenti si è espresso a favore solo 

relativamente al sondaggio, ma non ha ancora espresso alcun parere favorevole o meno alla 

settimana corta, si  precisa comunque che la decisione spetta al Consiglio di Istituto. 

 

Proposta di un progetto da parte del genitore Simone Pascon:  

PROGETTO ZOE (del Sig. Simone Pascon) 

“ZOE – Biodiversità Contagiosa” è un progetto ideato da Clelia Daniel di Agricom, azienda 

specializzata in economia circolare in ambito zootecnico e delle biomasse, e da Simone 



Pascon di Chloe Farming Consultant, società di consulenza agronomica impegnata nella 

tutela della biodiversità in agricoltura. 

 

Attraverso l’applicazione di semplici ed efficaci azioni alla portata di tutti, “ZOE – Biodiversità 

Contagiosa” consente di migliorare il livello di biodiversità in qualsiasi spazio verde e di 

sensibilizzare e “contagiare” la collettività sull’importanza della biodiversità per il futuro 

dell’ambiente. 

 

In cosa consistono queste piccole azioni responsabili? Ecco qualche esempio da perseguire 

con il supporto di “ZOE – Biodiversità Contagiosa”: 

-prati fioriti per creare oasi di biodiversità diffuse, anche in zone industriali 

-alberi da frutto antichi e siepi per ripopolare e proteggere i nostri campi 

-rispetto e ospitalità agli insetti impollinatori con gli insect hotel 

-batbox per contrastare gli insetti indesiderati 

arnie per le api attraverso la collaborazione tra apicoltori ed imprese 

-utilizzo dello speciale miscuglio “ZOE MIX” per generare un prato capace di nutrire api e 

insetti impollinatori. 

Il progetto ha avuto riscontro positivo da parte dei genitori, comitato e dal Presidente del 

consiglio di istituto. In attesa di approvazione. 

 

Il Presidente del Consiglio di Istituto informa di aver presentato richiesta al mantenimento del 

collegamento DAD, ( ora non più previsto) non solo rivolto ai casi Covid ma anche in caso di 

assenza prolungata dello studente per casi non Covid riconosciuti. 

 

A conclusione il Presidente Comitato Genitori comunica che il Comitato stesso si farà carico 

di una piccola sorpresa per i bambini delle Primarie ed eventualmente Infanzia al rientro dalle 

Vacanze Natalizie (per la quale si richiede massimo riserbo). 

La riunione termina alle ore 22:50 

Si ringrazia vivamente per la numerosa presenza dei genitori. 

Il presidente Serena Casagrande 

Il vice presidente Katia Spinazzè 

Verbale redatto dalla Segretaria Cinzia Tirenna 


